
参加者４２名、うち回答数３８枚（回収率９０％）

性別 年齢
男性 20 ２０代 0
女性 17 ３０代 6
無記名 1 ４０代 14

５０代 13
６０代 4
７０代以上 1

所属
行政機関（区役所・保健所等） 1
医療機関 18
薬局 1
訪問看護事業所 1
いきいき支援センター 4
居宅介護支援事業所 8
その他介護保険事業所 5
その他 0

職種
医師 4
歯科医師 6
薬剤師 1
看護師 6
保健師 0
理学療法士 1
栄養士 1
介護支援専門員 10
社会福祉士 0
ヘルパー 3
事務 3
その他 2
無記名 1
（その他：介護福祉士、歯科衛生士）

２（１）研修全体の満足度
①とても満足 12
②満足 24
③どちらでもない 2
④不満足 0
⑤とても不満足 0

自由記載
・楽しかったです。
・生の声が聴けて良かった。
・多職種の意見を聴けて良かった。
・話しやすかったのはホストさんの
　おかげです。
・初参加で色々と考えることが出来て良かった。
・普段、話す機会がない職種の方とも話すことができました。
・具体的な課題解決に向けた話し合いができると良い。
・もう少し話の課題がしぼられていた方が良かったのではないか？
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２（２）「垣根を取り払え！タラレバからアクションへ」の講演はいかがでしたか。
①大変参考になった 11
②参考になった 24
③どちらでもない 3
④参考にならなかった 0

自由記載
・自分には早くて少し分かりにくかった。
 自分の力不足です。

２（３）ワールドカフェ（医療と介護の連携場面で感じる課題を持ち寄った意見交換）はいかがでしたか。
①とても満足 15
②満足 21
③どちらでもない 1
④不満足 0
⑤とても不満足 0
　無記名 1

自由記載
・現場の意見が聴けました。
・楽しくお話が出来ました。
・色々な意見が共有できて良かった。
・やはり時間がもっと欲しいです。
・時間が足りませんでした。
・もう少し時間があると良いなと思いました。
・皆さん、積極的に意見が出されていました。
・同職種以外の方々と意見交換が出来て良かったと思う。
・同じ地区で困っている事を多職種で話し合う事により、情報共有できた。
・色々な意見が聴けたという典では満足だが、議論が深まらない上に尻切れトンボになった点が不満足。
・もう少しテーマが小さい方が出た意見をまとめやすいかも。第1ラウンドで出た課題がすべて、話し合いや
　解決等が出来なかった。
・1ラウンドの時間がもう少し長いと良いです。話しながら記入するのは難しかったです。隣の人がメモする
とかはどうですか？

２（４）目標「自らの思いや考えを言語化し、相違を理解し、受け入れ、共通認識を深められる」に対するご自身
　　　 の達成度はいかがでしたか。
①達成できた 2
②概ね達成できた 27
③どちらでもない 9
④達成できていない 0

自由記載
・達成できたと思いたいです。
・上手に発言が出来なかった。
・他の状況を知ることは出来ました。
・在宅の歯科診療については、個々の力
より、もっと組織力が必要です。
・それぞれの立場でそれぞれの情報共有を望んでいるということがわかった。そういう方が集まっていただけた
　のかも。
・第1ラウンドで最初に意見が言えたので、同席にて時間切れで意見が言えなかった人には申し訳なかった
　です。
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２（５）今回の研修会は普段の業務に活かせそうですか。
①活かせそう 32
②どちらとも言えない 6
③活かせなさそう 0

自由記載
・活かせるように努力したいと思います。
・活かさなければいけないと思う。
・組織の中では出来ることが限られます。
・はち丸ネットワークを実際に行っていきたい。
・サービス担当者会議にDｒも呼ぶことを意識
　します。
・他の方の意見を伺いながら実際に行動を
　起こそうと考えた。

２（６）研修会の感想やご意見、ご要望、また、今後、研修会で取り上げてほしいテーマ、呼んでほしい講師
　　　 などがありましたら、是非、教えてください。
自由記載
・ありがとうございました。
・はち丸ネットワークの説明があると良かった。
・Drとの連携がうまく出来る様にしていきたい。
・色々な視点からの意見は、確かに参考にはなる。
・グループワークの時間がもう少しいあっても良かった。
・せっかくなので、もう少しデイスカッションの時間があると良いです。
・在宅に関わる多職種の生の声が聴けて、大変勉強になりました。
・管理栄養士が地域で何ができるか考える良い機会になりました。
・名古屋市も豊明市のネットワークの様になると良いなと思います。
・運営等ありがとうございます。今後、利用者様にもサービスで活かせるようにしたいと思います。
・今回の様々な意見をセンターとしてまとめていただき、有効な提案等をしていただけると良いと思う。
　在宅歯科との連携研修などもいかがでしょうか？
・一人暮らし認知症の利用者が今後、増々増えると思われます。支援方法について取り上げてください。
・まだまだ力不足なので、色々とやっていただけると嬉しいです。
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